
Sujet : [INTERNET] Voie de la soule
De : Christelle Sallato <sallatochristelle@gmail.com>
Date : 12/09/2023 06:57
Pour : pref-amenagement@pyrenees-atlan ques.gouv.fr

Monsieur le commissaire enquêteur

Je ens a vous informer de mon opposi on au projet d'achèvement de la voie de soule.
Je ne comprends pas, pourquoi le département veut créer un nouvel axe alors qu'en améliorant et
en sécurisant l'actuel ceci évitera d'ar ficialiser nos terres agricoles.
Étant moi même chasseur , je me rends compte que le bitume empie e de plus en plus sur le
territoire de la faune et la flore sauvage.
Et cependant reduisant nos passages campagnard.
Veuillez agréer monsieur le commissaire mes saluta ons dis nguées. 
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